

Protokoll

02. Fachschaftsratsitzung im Sommersemester 2024 am Montag, den 16.04.2024, 18 Uhr s.t. in Raum 4.103

Anwesend * gewähltes Mitglied	Anton Gries*, Lars Malzkorn*, Pia Hermann*, Melissa Stötzer, Lukas Schulze*, Laurin Henschel*, Niklas Lackmann*, Heiner Herrmann*, Georg Krimmler*, Anna Rose Krauß*
Entschuldigt	
Gäste	Erik Zinke, Wolf Gollhardt

Protokoll	Niklas Lackmann
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 08. April 2024 4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 5. Termine und kommende Fristen 6. Diverse E-Mail 7. Diskussion: Vorsitz Förderverein Politikwissenschaft 8. Lesung Lamby ToDos @alle 9. FSV: Expertengremium der Akademie für Lehrentwicklung (ALe) 10. FSV: Bitte um Zuarbeit: Bedarfe und Konzepte Tutor:innen- und Mentor:innenprogramme 11. Sonstiges

Sitzungsbeginn: 18:09 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Pflatzi begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 18:09 Uhr
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 9 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 12 Personen anwesend. TO (9/0/0)
TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls	(9/0/0)
TOP 4 Berichte	<p>AK-Berichte:</p> <p>AK Ö: Party wird beworben; Lamby-Werbung läuft</p> <p>AK I: WhiteBoard hängt; alte Plakate abgehängt & archiviert</p> <p>AK A/AD: es werden Awareness-Personen für die Party am 25.4. gesucht</p> <p>AK P/P: FSR-Grillen war gut :) ; Niklas hat Sonntag Kasse von BB abgeholt; Kooperationsvertrag wurde BB übergeben; VVK läuft schlecht; Ideen: „PoWi > SpoWi“, „PoWi ist besser als SpoWi – Party“, „SPoWi“, beim nächsten VVK (17.04.) mit Freibier locken, Ersti-Gruppe bespielen; Werbung im Veranstaltungskalender kommt noch</p> <p>AK LA: Thema „Fächerüberschneidungen beim Lehramtsreferat“: gibt da nichts neues, nur wir haben was geliefert</p> <p>AK KoCo: /</p> <p>AK Finanzen: immer noch kein Jahresabschluss von 2022/23 (wenig Unterlagen + sehr unvollständig)</p>

	<p>AK Fahrten: Infos für BT-Fahrt (19.-21.06.; Anmelde-Liste bis 10.05. Abgeben; 25 Plätze; Doppelzimmer) AK Buchenwald: Termin: 07.06.24; 11:30 an Gedenkstätte AK Wahlen: / AK Prüfungsordnung: / AK Lamby: Werbung läuft; HS4; 18:15 Uhr Start; Technik wird gebucht Weitere Berichte: StuRa: WiWis sind mit Forderung nach Entschädigung für „was forscht mein Prof“ gescheitert; Frieta abgelehnt</p>
TOP 5 Termine	<p>18.04.: APA-Sitzung 16.04.: StuRa-Sitzung 22.04.: FSR-Sitzung 24.04.: FSR-Kom 25.04.: LT-Besuch; Party 02.05.: Lamby-Lesung; Stammtisch 08.05.: Institutsrat 07.06.: Besuch Gedenkstätte Buchenwald</p>
TOP 6 E-Mails	<p>Akrützel fragt, was Streichung der Mentor*innen-Mittel für uns bedeutet (sehr kurzfristig, daher keine ausführliche Antwort)</p>
TOP 7 Diskussion Vorsitz Förderverein PoWi	<p>Mario Voigt ist einer der Vorsitzender TV-Duell mit keinem Einfluss auf irgendwas; immerhin kein Skandal ausgelöst Sind keine politische Gruppierung Trotzdem muss man nicht mit Faschisten reden => keine Mail/offener Brief</p>
TOP 8 Lesung Lamby ToDos	<p>Technik aufbauen + Lamby Bespaßung: Anton & Pia Lars, Wolf, Melissa, Lukas, Laurin, Erik: helfen bei Aufbau Mail an Institutsbeschäftigte: Anton Anschließender Stammtisch: Quergasse (Lars für 15 Personen)</p>
TOP 9 FSV: Expertengremium der Akademie für Lehrentwicklung (ALe)	<p>3 studentische Mitglieder benötigt; Vorschläge werden gebraucht;</p>
TOP 10 FSV: Bitte um Zuarbeit: Bedarfe und Konzepte Tutor:innen- und Mentor:innenprogramme	<p>Antwort auf Mail von Ganter: – Plan der letzten beiden Jahre schicken und zeigen, wieso wir Geld benötigen; STET in dieser Art und Weise nicht mehr durchführbar – 8-10 Leute, die die letzten Jahre aktiv dabei waren, wäre bereits knapp bemessen – Auf andere Unis verweisen (FH Aachen, die 3 ECTs für 3 Tage Hilfe bei STET bekommen); wir bieten 5 Tage Programm; wenigstens Klatschen als Anerkennung fordern => Mail arbeiten Lukas, Pflatzi und Erik aus (Termin: 18.04.)</p>
TOP 11 Sonstiges	<p>Nächste Sitzung: 21.04.2024 Stammtisch-Reservierung: 20:30 Uhr Finanzdiskussion</p>

Sitzungsende: 19:00 Uhr.

Anton Gries

Niklas Lackmann

Vorsitzender FSR Powi/Soku

Protokollant*in

Sitzungsleitung